
Comitato Cittadino Classe 
www.comitatocittadinoclasse.it   e-mail: ccclasse@live.it 

Via Classense, 90 

48124 Classe - Ravenna 

 

Verbale nr. 10 del 06/11/2018                         Riunione Comitato Cittadino del 06/11/2018  

orario 20,45 

 

Presenti: Puglisi Antonio, Fucchi Claudio, Emanuelli Secondo, Spazzoli Franco, Venturi Elio, 

Gualtieri Riccardo, Bandini Claudio, Frassinetti Graziella (entra alle 22), Caini Edgardo, Serra 

Miriam, Magnani Tiziano (entra alle 22,30), Armagni Franca, Rossi Mauro, Zoffoli Diego, Bagnara 

Attilio, Casadio Simone. 

Assenti giustificati:, Maresi Fausto. 

Assenti Ingiustificato: Fussi Mattia, Ercolani Egisto, Novelli Giulio. 

 

Inizio lavori ore 21,00  

 

“Ordine Del Giorno" 

 

1. 20.45 Approvazione verbale riunione precedente; 

 

2. 21.00 Presa d’atto delle dimissioni presentate dal Consigliere e Vice Presidente Fussi 

Gabriele e presentazione del sostituto a mente dell’art. 7 dello Statuto. 

 

3.  21.15  Festa di San Martino. Programma e organizzazione, 

 

4. 21.30   Maratona per Ravenna. Dettagli organizzativi. 

 

5. 21.45 Nuova sede Comitato cittadino. Punto della situazione e stato avanzamento lavori (a 

cura di Edgardo Caini e Emanuelli Secondo). 

 

6. 22.00  Mercato a Classe. Aggiornamento sullo stato degli atti. 

 

7. 22.15 Concordare una data per indire un’assemblea pubblica per discutere sui temi 

riguardanti la viabilità a Classe. 

 

8. 22.30 Varie ed eventuali 

 

--------------------------------------- 

 

Il presidente informa di aver ricevuto il piano delle priorità dei lavori Pubblici Comunali in 

programma per il triennio 2019/2021. Per quanto attiene il territorio di Classe, al momento, è 

previsto solo  un intervento importante che prevede l’istituzione/costruzione di un percorso 

pedonale (marciapiede) tra la basilica e il nuovo museo. Il piano annovera solo i lavori con un 

valore di spesa superiore ai 100.000 €.  Per lavori di importo inferiore è prevista una gara d’appalto 

ogni volta se ne ravveda l’esigenza. 

Alla riunione è stata invitata la Sig.ra Baroncini (esperta non professionista in mosaici) per 

discutere sulla possibilità di montare una targa mosaico con il logo del Comitato Cittadino da 

http://www.comitatocittadinoclasse.it/
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installare all’esterno della nuova sede del Comitato. Il Comitato, dopo breve dibattito approva il 

lavoro per il quale si attende un preventivo. 

Inoltre, erano presenti anche Francesca Babbi e Sara Laghi, cittadine di Classe che richiedono una 

collaborazione al Comitato Cittadino per poter svolgere una festa di carnevale attraverso 

l’Associazione “Giocando con lo Sport”. Viene illustrato brevemente il progetto per la realizzazione 

di una festa per bimbi dai 6 /14 anni sul tema del Luna Park, per la quale chiedono la disponibilità 

di un area e qualche gazebo al Comitato Cittadino. Il comitato si riserva di valutare la richiesta e di 

dare una risposta in tempi brevi.       

 

1) Approvazione verbale riunione precedente; 

 

Il verbale della seduta precedente viene approvato con un astenuto, Gualtieri Riccardo. (h 21,10) 

 

2) Presa d’atto delle dimissioni presentate dal Consigliere e Vice Presidente Fussi Gabriele e 

presentazione del sostituto a mente dell’art. 7 dello Statuto;  

 

Dopo lettura dell’Articolo 7 dello Statuto viene nominato il sostituto, primo dei non eletti, 

Simone Casadio che è presente alla riunione ed  accetta l’incarico. (h 21,50)      

 

3)  Festa di San Martino. Programma e organizzazione;  

 

Il programma viene dettagliatamente predisposto. Verranno montati 4 gazebo e si acquisteranno 

le castagne, cagnina e  vino per il Vin Brulé. Graziella Frassineti  si occuperà del trucca-bimbi. 

Alle 16.30, nella sala della Casa dei Ragazzi, verrà presentato pubblicamente il bilancio 2017 

del Comitato Cittadino di Classe. Il Comitato vota all’ unanimità il devolvere, all’Associazione 

“Re dei Girgenti” (dormitorio di via manganina) l’ incasso della “Festa di San Martino”. (h 

22,10)    

 

4) Maratona per Ravenna. Dettagli organizzativi; 

 

Il Presidente illustra il programma ed i compiti assunti dal Comitato a favore degli organizzatori 

della Maratona.  il Comitato Cittadino di Classe garantirà la presenza di 26 volontari per la 

costituzione  del punto ristoro previsto al 15° Km d’avanti l’incrocio di Via Mazzotti ed il 

presidio di alcuni punti/strade interessate, per l’occasione  alla modifica della  viabilità. Due 

volontari andranno in aiuto al personale messo a disposizione dal Comitato Cittadino di Ponte 

Nuovo in quanto carenti nell’ organico. Alle ore 8,00 di domenica 11 novembre viene fissato il 

raduno dei volontari davanti alla basilica per la distribuzione dei compiti e la preparazione del 

punto ristoro della “XX^ Maratona di Ravenna”.(h 22,50) 

      

5) Nuova sede Comitato cittadino. Punto della situazione e stato avanzamento lavori (a cura 

di Edgardo Caini e Emanuelli Secondo); 

             

La nuova sede del Comitato Cittadino di Classe, verrà inaugurata il 1° dicembre in             

concomitanza con l’ inaugurazione del Museo. Caini comunica che i lavori e gli allacci sono 

stati completati, manca solamente la pulizia dei locali. Della pulizia se ne farà carico, a titolo 

oneroso,  Serra Miriam, alla quale verrà fornita anche una macchina lavapavimenti, recuperata 

ed in fase di riparazione. L’ assemblea vota all’ unanimità l’acquisto di 60 sedie in plastica rosse 

per la nuova sala riunioni. (h 23,10)    

 

 

 

 

 



6) Mercato a Classe. Aggiornamento sullo stato degli atti; 

 

Dopo la pronuncia favorevole della Confesercenti/Confcommercio sull’opportunità di reiterare 

ancora una volta la richiesta di costituzione di un mercato a Classe, le Autorità Comunali,  

hanno provveduto ad esaminare le diverse domande presentate dai Commercianti e preparato la 

graduatoria per l’assegnazione degli stalli. Il mercato dovrebbe iniziare il 3 o il 10 dicembre 

prossimo. (h 23,30)    

 

7) Concordare una data per indire un’assemblea pubblica per discutere sui temi riguardanti 

la viabilità a Classe; 

 

Vista l’importanza degli argomenti da trattare sui temi viabilità, sicurezza della circolazione e 

pubblica illuminazione, viene fissata la data del 22 gennaio 2019 per incontrare gli abitanti  di 

Classe e discutere  sull’argomento al fine di trovare delle soluzioni/indicazioni/proposte, 

accettate dalla comunità,  per poi presentarle nelle dovute sedi comunali. Nel contempo verrà 

richiesto un incontro ai tecnici della viabilità del comune per capire e valutare cosa prevede la 

normativa sulla circolazione stradale nelle strade vicinali e di  quartiere. (h 23,50) 

 

7) Varie ed eventuali; 

 

A richiesta del gruppo sfalciatori, il Comitato Cittadino approva a maggioranza la volontà di 

garantire un contributo per l’ organizzazione del pranzo di fine anno a loro dedicato. Inoltre 

viene approvata, all’ unanimità, la spesa per l’ acquisto di una idro-pulitrice, mentre la richiesta 

di acquisto di un caricabatterie verrà soddisfatta attraverso la messa in disponibilità di un 

apparecchio da parte di un membro del consiglio che lo offre gratuitamente. (h 00,15)  

 

La riunione viene chiusa alle ore 00.15. Il prossimo incontro del Comitato C. è fissato per martedì 

11 dicembre ore 20,45.         

 

 

 

                   Il Segretario       Il Presidente 

                 Claudio Fucchi                                             Antonio Puglisi          


